
Ata da Vigésima Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 19 de julho de 

2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público com número 

máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em prevenção ao 

Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão 

teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença dos Vereadores: 

Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Joel 

Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, com 

a falta justificada do Vereador Jocemir Favaro. O Presidente Ernani Bubniak solicitou 

ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura do Ofício 215/2021, do Executivo Municipal em Resposta ao 

Legislativo; dos Ofícios n° 217/2021 e n° 236/2021, do Executivo Municipal que 

encaminha os Projetos de Lei nº 030/2021 e nº 031/2021 respectivamente; Leitura 

dos Projetos de Lei n° 030/2021 e nº 031/2021 do Executivo Municipal; do Projeto 

de Lei n° 01/2021, do Vereador João Carlos da Luz, do Parecer n° 08/2021, da 

Comissão de Justiça, do Parecer Conjunto n° 021/2021, das Comissões de Justiça 

e Redação e Finanças e Orçamento, do Requerimento n° 002/2021, dos Vereadores 

Jocemir Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto, dos Requerimentos n° 012/2021 

e n° 013/2021, do Vereador Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da 

Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José 

Matozo; dos Requerimentos n° 016/2021 e n° 017/2021, do Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto, do Requerimento n° 024/2021, do Vereador João Carlos 

da Luz, dos Requerimentos n° 003/2021, n° 004/2021 e n° 005/2021, dos vereadores 

Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro. Na ORDEM DO DIA, ocorreu 

única discussão e votação do Parecer n° 08/2021, da comissão de Justiça e Redação 

que encaminha o Projeto de Lei n° 029/2021. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei n° 029/2021, do 

Executivo Municipal, cuja sumula dispõe sobre o Conselho Municipal do Trabalho, 

emprego e Renda e o respectivo Fundo Municipal do Trabalho do Município de Balsa 

Nova, e dá outras providências. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto n° 021/2021, das 

Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento, que encaminha o 

Projeto de Resolução n° 04/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Resolução n° 04/2021, do 



Legislativo Municipal, cuja súmula Procede a abertura de crédito adicional 

suplementar no orçamento fiscal da Câmara Municipal de Balsa Nova para o exercício 

financeiro 2021 e promove alteração no Plano Plurianual 2018/2021 e na Lei de 

Diretrizes Orçamentarias 2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 027/2021, do Executivo 

Municipal, cuja súmula dispõe sobre autorização para abertura de Crédito Adicional 

Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para o exercício 2021, e a 

promover alteração no Plano Plurianual 2018-2021 e na Lei de Diretrizes 

Orçamentárias 2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n° 002/2021, do Vereador Jocemir Favaro e 

Clever Aparecido Iavolski Poletto, que solicita a instalação de um redutor de 

velocidade, no Bairro Mato Chiqueiro. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 012/2021, dos Vereadores 

Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José 

Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, que solicitam envio de 

ofício a Sanepar. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n° 013/2021, dos Vereadores Adalton Portela 

Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, que solicitam melhor sinalização e 

colocação de tachões em ruas da sede do Municipío. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 

016/2021, do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, que solicita, que solicita 

instalação de redutor de velocidade no Bairro do Mineiros. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 

017/2021, do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, que solicita, que solicita 

instalação de redutor de velocidade no Bairro do Pessegueiros. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 

016/2021, do Vereador João Carlos da Luz, que solicita relocação da rede de energia 

elétrica no Distrito de São Luiz do Purunã. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 003/2021, do 

Vereador Jocemir Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto, que solicitam que a 

Prefeitura Municipal realize estimativa do impacto orçamentário-financeiro no 

exercício em que deva entrar em vigor e nos dois subsequentes e declaração do 

ordenador da despesa de que o aumento tem adequação orçamentaria e financeira 



com a lei orçamentaria anual e compatibilidade com o plano plurianual e com a lei de 

diretrizes orçamentárias, para atender o disposto na Lei Complementar nº 101/2000, 

em especial os artigos 16 e 17 considerando as seguintes alterações a serem 

propostas posteriormente pelos vereadores signatários na Lei Municipal nº 770, de 21 

de março de 2014. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n° 004/2021, do Vereador Jocemir Favaro e 

Clever Aparecido Iavolski Poletto, que solicitam que a Câmara Municipal realize 

estimativa do impacto orçamentário-financeiro no exercício em que deva entrar em 

vigor e nos dois subsequentes e declaração do ordenador da despesa de que o 

aumento tem adequação orçamentaria e financeira com a lei orçamentaria anual e 

compatibilidade com o plano plurianual e com a lei de Diretrizes orçamentárias, para 

atender o disposto na Lei Complementar nº 101/2000, em especial os artigos 16 e 17 

considerando as seguintes alterações a serem propostas posteriormente pelos 

vereadores signatários na Lei Municipal nº 779, de 28 de março de 2014. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n° 005/2021, do Vereador Jocemir Favaro e Clever Aparecido Iavolski 

Poletto, que solicitam que seja enviada ao departamento de estrada e rodagem (DER), 

para ser feito um estudo da melhor situação para resolver a travessia entre a PR 423 

e a estrada Dom Pedro II neste município. O Vereador Clever Aparecido Iavolski 

Poletto comentou que os moradores sofrem com a travessia e que é necessário uma 

solução para esse problema, o senhor Presidente Ernani Bubniak também informou 

que o Prefeito no inicio do mandato procurou do DER para tentar uma solução, o 

Vereador Joel Bathke falou já foi feito algumas obras paliativas e que em outras 

gestões já foram solicitadas ao DER alguma solução e que justifica o pedido. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto agradeceu a secretaria de obras por 

realizar as melhorias na Rua Etelvina Durski e Rua do Capão e também falou sobre a 

necessidade de manutenção da iluminação da cancha do Bugre, agora com a 

liberação do esporte devido a situação do covid o pessoal está cobrando. Nada mais 

havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 26 de 

julho de 2021, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, 

lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e 

pelos demais Vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na 

Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 



 

 


